



●HPの掲載

「安全はすべてに優先します」



【2017年10月6日 12:00】

Hello! こんにちは。キャプテンBSです。

明後日が、親子ハイクの日になりました。

豊中第2団として、一番大事な準備と実施については、「安全最優先」です。

皆さんが、親子ハイクを楽しんでいただいて、無事に家に帰りつくための対策を考えています。当日は、安全のために不本意と思われるようなお願いをするかもしれませんが、安全がすべてに優先しますので、ご理解を頂いて、楽しく体験していただきますようお願いいたします。

今回の企画及び実施にあたりまして、企画グループの下見を2回、実施のために隊指導者の全体下見を2回実施しています。車班については、別途車の下見をしています。

安全対策については、豊中人工広場からの電車の乗車及び降車はもちろん、現地の歩行及び各ポイントでの安全確認と安全対策をまとめています。それを各指導者に徹底して理解させ、当日の事故防止対策として実施します。

特に体験者におかれましては、お子さんにも安全優先についてお話をいただき、班の仲間と同様な行動をすることを自覚させていただきますようお願いいたします。

車道での歩行については、前後の車両通行に留意し、注意を適時指示します。山道では、事前の危険個所について注意を与えます。先頭と後尾は、班長または指導者を配置し、安全を確保します。

お弁当や水筒については、すでにご説明したようなことです。当日になにかありましたら、すぐに班指導者にご連絡いただきますようお願いいたします。

不慮の怪我等に対応できる救急ボックスを各班で持参します。その他の事故についても対応できる準備を行います。

このような安全対策を準備して、事故のない活動を目指しています。安全対策計画書はHPに掲載しています。興味があったら読んで下さい。

明日が最後のお知らせになります。

「明日は楽しく、気持よく。それとしっかり準備」です。

よろしく申し上げます。